

Title

PERANAN TABUNGAN DALAM MENINGKATKAN SUMBER DANA PIHAK KETIGA PADA PT. BANK JABAR CABANG UTAMA BANDUNG

Creator

SRI WULAN; NIM 21503049

Publisher

JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor

#CONTRIBUTOR#

Subject

TABUNGAN, SUMBER DANA PIHAK KETIGA.

Copyright**Published**

2007-06-19

Source URL

<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-sriwulanni-5266>

Abstract

Perbankan mempunyai peranan yang sangat penting dalam ekonomi suatu negara. Karena Bank merupakan lembaga keuangan yang aktivitas utamanya ialah melakukan penghimpunan dana dari masyarakat serta kemudian menyalurkan kembali kepada masyarakat dalam bentuk sumber dana pihak ketiga, diantaranya ialah Tabungan, Giro, dan Deposito.

Berdasarkan hal tersebut diatas maka penulis mengadakan peninjauan tentang ”Peranan Tabungan Dalam Meningkatkan Sumber Dana Pihak Ketiga pada PT. Bank Jabar Cabang Utama Bandung” dengan maksud untuk mengetahui dan mengidentifikasi masalah yaitu Bagaimana perkembangan tabungan pada PT. Bank Jabar Cabang Utama Bandung, Bagaimana perkembangan sumber dana pihak ketiga pada PT. Bank Jabar Cabang Utama Bandung, Bagaimana peranan tabungan dalam meningkatkan sumber dana pihak ketiga pada PT. Bank Jabar Cabang Utama Bandung.

Dengan identifikasi masalah yang ada maka tujuan yang ingin dicapai penulis adalah untuk mengetahui perkembangan tabungan pada PT. Bank Jabar Cabang Utama Bandung, untuk mengetahui perkembangan sumber dana pihak ketiga pada PT. Bank Jabar Cabang Utama Bandung, dan untuk mengetahui peranan tabungan dalam meningkatkan sumber dana pihak ketiga pada PT. Bank Jabar Cabang Utama Bandung.

Kemudian penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut yaitu: Perkembangan tabungan mengalami kenaikan dari tahun 2001-2005 dan mengalami penurunan pada tahun 2006. Perkembangan sumber dana pihak ketiga mengalami kenaikan dari tahun 2001-2005 dan mengalami penurunan pada tahun 2006. Peranan tabungan dalam meningkatkan jumlah sumber dana pihak ketiga mengalami kenaikan mulai dari tahun 2001-2005, dan mengalami penurunan pada tahun 2006.